

Wir bieten

- Unterstützung bei der Inanspruchnahme der Hilfe
- Beratung bei Erziehungsfragen
- Beratung bei Suchtthemen
- Unterstützung bei der Alltagsgestaltung
- Vermittlung zwischen Jugendamt und Suchtfamilie
- Begleitung bei Behördengängen
- Hilfe bei Kontakten zur Suchtberatung
- Unterstützung bei rechtlichen Angelegenheiten und Schuldenregulierung



Hier finden Sie uns:



Mit dem Auto:

- Den "Cityring" an Schloss und Darmstadtium vorbei nehmen.
- Die zweite Querstraße links abbiegen in die Gagerstraße
- Sie finden uns im vorletzten Haus auf der linken Seite im Erdgeschoss

Ab Haltestelle Luisenplatz:

- Vom Luisenplatz in Richtung Bahnhof auf der Rheinstraße stadtauswärts gehen.
- Die zweite Querstraße rechts abbiegen.
- Es ist das zweite Haus auf der rechten Seite im Erdgeschoss.

Menetekel e.V.

Förderverein akzeptierende Drogenhilfe
und betreute Wohnformen

Gagerstraße 1a :: 64283 Darmstadt

Telefon: 06151 - 15 26 555

Notfalltelefon: 0176 - 7077 4095

Internet: www.menetekel-ev.de

Email: info@menetekel-ev.de



m! menetekel

Förderverein akzeptierende Drogenhilfe
und betreute Wohnformen

Sie oder Ihr Kind konsumieren

illegale Drogen
Substitute
Medikamente
Alkohol

Wir bieten

Sozialpädagogische Familienhilfe

für betroffene Familien
abhängige und / oder gefährdete
Jugendliche und Heranwachsende



Leitbild

Klare Haltung

Wir sind erfahrene Fachkräfte aus den Bereichen der Jugend- und Suchthilfe.

Wir begleiten, unterstützen und befähigen süchtige Eltern, ihre Kinder gut zu versorgen und ihnen ein angemessenes Leben zu ermöglichen.

Wir beraten und unterstützen auch Eltern deren Kinder Drogenprobleme haben.

Wir erarbeiten gemeinsam Ideen, wie ein suchtmittelfreies Leben verwirklicht werden kann. CLEANKONTROLLEN können dem Jugendamt gegenüber die Abstinenz belegen.

Wir versuchen die Suchthintergründe zu verstehen und dadurch Rückfälle zu vermeiden. Vor diesem Hintergrund legen wir großen Wert auf offene und vertrauensvolle Gespräche.



Unsere Angebote

Sozialpädagogische Familienhilfe

für Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene und deren Bezugspersonen.

Wir beraten und betreuen vorrangig bei Sucht- und Erziehungsfragen und unterstützen die Familien bei der Suche nach geeigneten Hilfetägern.

Wir unterstützen bei:

- Fragestellungen bei Straffälligkeit
- Umgang mit Ämtern und Behörden
- Schuldenregulierung
- Erziehungsfragen
- Fragen oder Problemen in der Substitution / Abstinenz
- Ideen zur Freizeit im drogenfreien Raum
- Suche nach geeigneten Therapien, wenn nötig
- Schwierigkeiten bei der Haushaltsführung
- Umgang mit Geld



Kompetenzen

Langjährige Erfahrung

Unsere Fachkräfte können auf langjährige Erfahrungen im Jugend-, Drogen- und Suchthilfebereich zurückgreifen und verbinden somit die Jugendhilfe mit den Inhalten der Drogenhilfe.

Die Qualität unserer Arbeit sichern wir durch regelmäßige Team- und Fallbesprechungen, Supervision und Fortbildung.

Ergänzend wirken wir in unterschiedlichen Fachgremien mit.

Wir arbeiten vernetzt mit den Einrichtungen der Drogenhilfe und vermitteln bei Bedarf in Entzugskliniken, in ambulante Hilfen und Langzeittherapien.

Wir kooperieren mit substituierenden Ärzten und Substitutionsambulanzen.

